

220 283

9/93

PCG. 3250

PUBLICAN, SE UNEN Y RECHAZAN PREMIOS EN EL MUNDO

# Bryce Echeñique prefirió la ética

Un insólito episodio protagonizó esta semana el novelista peruano Alfredo Bryce Echeñique al rechazar una condecoración que le otorgó el gobierno del Presidente Alberto Fujimori en protesta contra la ley de amnistía para militares que violaron los derechos humanos, recientemente aprobada en ese país.

El autor de numerosos cuentos, ensayos y novelas, entre ellos "Un mundo para Julius", y ganador de diversos premios literarios dijo que su rechazo a la condecoración "Orden del Sol", la mayor

***El destacado escritor peruano rechazó una condecoración del gobierno, en protesta por la ley de amnistía.***

otorgada por Perú, fue "por razones éticas y no por cuestiones políticas". Reconoció haber tenido simpatía por la reciente reelección de Fujimori y señaló como logros de su administración la pacificación y la estabilización de la economía en Perú. "Pero no reconocer un error es la forma más

infame de callar", dijo el escritor al referirse a la ley de amnistía aprobada por el Congreso peruano. Al mismo tiempo, descartó cualquier posibilidad de ingresar a la actividad política.

El gobierno peruano, sorprendido, reaccionó a la actitud de Bryce negando haberlo ofrecido el premio. El comunicado lo hizo a través del secretario de prensa del palacio de gobierno. (UPI)



"No reconocer un error es la forma más infame de callar", dijo Bryce, quien considera injusta la ley de amnistía aprobada en Perú.

## Bryce Echeñique prefirió la ética [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Bryce Echeñique prefirió la ética [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa